



南部教育事務所便り「南の風」

令和6年7月19日 南部教育事務所 第3号



小・中・高等・特別支援学校生徒指導主事等連絡協議会を開催しました

標記研修会について、西諸県地区は6月24日（月）に小林中央公民館にて、北諸県地区は7月1日（月）に宮崎県木材利用技術センターにて、それぞれ開催しました。

まず、人権同和教育課より「本県における生徒指導の現状と課題について」、宮崎県警察本部生活安全全部生活安全少年課より「本県における少年問題の現状をふまえ」というテーマで、それぞれ説明がありました。

次に、今年度から、小・中・県立学校の全校へ配置されているスクールカウンセラーについての説明が人権同和教育課よりあった後、北諸県地区及び西諸県地区それぞれのスクールソーシャルワーカーの自己紹介及び役割についての説明がありました。

演習・協議では、令和4年12月に改訂された「生徒指導提要」を基にした「生徒指導の4つの視点を生かした児童生徒への働きかけ」について、「自己存在感の感受」「共感的な人間関係の育成」「自己決定の場の提供」「安全・安心な風土の醸成」について、「いつ」「どこで」「どのように」児童生徒に働きかけを行うか、活発に話し合いが行われました。

生徒指導については、多様化、複雑化している諸課題等への対応が求められています。各学校で、生徒指導体制の見直しを図り、現在求められている生徒指導の在り方について全職員で共通理解することを願いますとともに、課題未然防止の観点から、個々の児童生徒の「自己指導能力」を目指した「積極的な生徒指導」をお願いします。



【6月24日 西諸県地区の様子】



【7月1日 北諸県地区の様子】

特別支援教育に係る第1回エリア研修（専門性向上研修）を開催しました

標記研修会について、西諸県地区は6月17日（月）に高原町総合保健福祉センターほほえみ館にて、都城北諸県地区は6月21日（金）に宮崎県木材利用技術センターにて、それぞれ開催しました。



【6月17日 西諸県地区の様子】



【6月21日 都城北諸県地区の様子】

本研修に至るまで、エリアサポート作業部会の先生方が中心となって、今、学校教育に必要な内容について情報を収集したり、資料を作成したりしました。

主な内容は以下のとおりです。

- 通級による指導について
- ユニバーサルデザインの視点を取り入れた基礎的環境整備

この研修内容をもとに、特別支援教育コーディネーターの先生が中心となって、各学校で研修を行うことになっています。UDハンドブックも活用しながら、今後の学習指導や学級経営に役立てていただきたいと思ひます。

南部教育事務所のホームページでも、随時情報を発信しています。研修等にご利用ください。

<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/ssc063>

南部教育事務所HPはこちら

Tel (0986)23-4521

Fax (0986)25-8914

